

Erfahrungsbericht erhalten am 30.08.2013 per Email.

Guten morgen Herr Dobrowolski!

Ich verfolge und benutze ihre Produkte schon seit Jahren und bin sehr zufrieden damit.  
Wir haben uns im Januar einen VW T5 angeschafft mit einer Laufleistung von 100000 km.  
Habe bei dem Fahrzeug Öl und Getriebeöl wechseln lassen, da das Getriebe leicht am haken war.  
Nach dem Wechsel butterweiches schalten !!!!!.  
Mein BMW 5er Reihe bekommt es schon seit beginn. ALLES SUPER !

Im diesem Sinne :WEITER SO !

Mit freundlichem Gruß

Markus T [REDACTED]  
- Technik -  
[REDACTED] GmbH & Co. KG  
[REDACTED] Vechta

